

EN

## Schüler helfen Schülern

NoteEins vermittelt talentierte Schüler & Studenten

Egal, ob es bei Gleichungen und Graphen in Mathematik, bei Formenlehre und Satzbau in Englisch oder auf dem Weg zum Jahreszeugnis zwischendurch in einem anderen Fach einmal brennt, die Rosenheimer Nachhilfevermittlung

NoteEins schickt auch zu Ihnen überregional qualifizierte Schüler, Studenten oder Lehrkräfte ins Haus. Mit NoteEins an Ihrer Seite ist Nachhilfe so individuell wie nur irgendwie möglich. Nachhilfeschüler und NoteEins-Nachhilfelehrer vereinbaren immer selbst, wo, wann, wie lange und wie oft Matheformeln oder Englischgrammatik gepaukt werden. Unterricht am Wochenende, an Feiertagen, in den Ferien und natürlich unter der Woche ist bei NoteEins selbstverständlich. Die Nachhilfevermittlung wählt schon im Vorfeld seine Nachhilfelehrer streng nach Notendurchschnitt und Qualifikation aus. Darüber hinaus werden die NoteEins-Nachhilfelehrer kostenlos in Zusammenarbeit mit Chiemgau Learn – Institut für modernes Lernen in Frasdorf – unter der Leitung von Alois Felix Pfaller in Lehr- und Lerndidaktik geschult.

Individualität hat für NoteEins bei der überregionalen Vermittlung der Nachhilfelehrer immer absolute Priorität. Neben der Schulform, der Klassenstufe, den jeweiligen Fächern und dem

Geschlecht wird auch der Wohnort der Schüler besonders berücksichtigt. Falls möglich, wird dem Nachhilfeschüler ein Nachhilfelehrer vermittelt, der beim gleichen Lehrer im Problemfach des Schülers gute Noten geschrieben hat. Der NoteEins-Nachhilfelehrer kennt damit nicht nur den nötigen Lernstoff, sondern kann auch genau beurteilen, welche Schwerpunkte der jeweilige Lehrer im Unterricht und in den Prüfungen setzt.

Die Praxis zeigt, dass sich die NoteEins-Philosophie bewährt. Schülerinnen und Schüler, die von NoteEins Nachhilfe erhalten, wissen es sehr zu schätzen, dass die NoteEins-Nachhilfelehrer selbst noch Schüler oder Studenten sind.

Die Nachhilfeschüler öffnen sich viel schneller und trauen sich auch zehnmal zu fragen, wenn sie etwas nicht verstanden haben. Im NoteEins-Einzelunterricht wird jede schulische Frage in die Mangel genommen und erst dann wieder losgelassen, wenn zum Beispiel der Mathematikfeind besiegt ist. Dadurch, dass zwischen Nachhilfeschüler und NoteEins-Nachhilfelehrer die Kluft nicht so groß ist wie zwischen einem „echten“ Lehrer und einem Schüler, kann sich der NoteEins-Student viel besser in den Schüler hineinversetzen. Das Volkswagen-Zentrum Rosen-



Ein Anruf genügt – NoteEins kommt auch zu Ihnen nach Hause.

heim belohnt volljährige und besonders tüchtige Schüler als auch Nachhilfelehrer regelmäßig mit Fahrspaß der Superlative! Freuen Sie sich auf ein ganzes Wochenende „oben ohne“ – im VW New Beetle Cabriolet. Spannung und Nervenkitzel erleben ehrgeizige Schülerinnen und Schüler in Movie-

Night. Das Citydome Rosenheim schickt Schüler als auch NoteEins-Lehrer mit Popcorn und Getränken ausgerüstet in die neuesten Kinohighlights.

Mehr Informationen über NoteEins erhalten Sie telefonisch unter 0 80 31/35 36 36 oder im Internet unter [www.noteeins.de](http://www.noteeins.de).

## Rudi Rohrmüller deutscher Meister

Rosenheimer Squasher dominiert in Regensburg

Am letzten Wochenende fand in Regensburg die deutsche Jugendmeisterschaft im Squash statt. Zwei Rosenheimer konnten sich für den Höhepunkt des nationalen Squashereignisses qualifizieren. Alexander Ranzinger und Rudi Rohrmüller konnten beide in einer bestens organisierten Meisterschaft ihre Ehrenpreise in Empfang nehmen.

In der Klasse Jungen U 13

den Meistertitel 2004.

Alexander Ranzinger startete bei den Jungs U 15, er hatte sich in drei Vorturnieren dafür qualifiziert. Diesen Erfolg unterstrich er mit guten Ergebnissen bei der Meisterschaft. Im Achtelfinale musste sich der Kolbermoorer dem späteren Drittplatzierten Carsten Schoor (Koblenz) geschlagen geben. Mit drei darauf folgenden Siegen konnte er sich den zweiten Platz